



Grande-Bretagne : nombre d'essais tabagiques chez les jeunes en augmentation

Rubrique : actualités - Date : mercredi 19 mars 2003

(AT) Entre 1983 et 2001, l'attitude des jeunes envers la cigarette a changé. Aujourd'hui, les jeunes Britanniques : # sont davantage tentés d'expérimenter la cigarette. En 2001, près de 40% des jeunes de 12 à 13 ans et près de 60% des jeunes de 14 à 15 ans ont fait un essai avec la fumée ; # sont souvent liés d'amitié avec une personne qui fume régulièrement. Cela concerne 30% des plus jeunes et 50% des plus âgés ; # sont plus fréquemment livrés à la fumée passive à la maison. En 2001, plus de 50% d'entre eux sont concernés et livrés à la fumée de deux ou plusieurs personnes.

Ces tendances apparaissent dans les enquêtes annuelles effectuées entre 1983 et 2001 auprès de 299'543 jeunes de toute la Grande-Bretagne et menées par l'Unité d'éducation à la santé des écoles britanniques du comté de Devon.

En Suisse, 35% des jeunes entre 13 et 14 ans et 55% des jeunes entre 15 et 16 ans ont au moins une fois goûté à la cigarette. C'est le résultat d'une enquête sur les motivations sur la fumée dont vous trouvez les résultats sur la [cette page internet](#)

Source : [Schools Health Education](#) Unit, Trends : Young People and Smoking. Attitudes to cigarettes 1983-2001, Press Release, 11 mars 2003..